



## Tournoi des anciens Pionniers en basketball

Des retrouvailles réussies!

Shawinigan, le 27 mai 2016 – Le comité organisateur est plus que satisfait de la 2<sup>e</sup> édition du Tournoi des anciens Pionniers en basketball qui a eu lieu au cours de la fin de semaine du 7 et 8 mai dernier. Plusieurs générations de passionnés des équipes de l'école secondaire du Rocher, provenant de la région et d'ailleurs au Québec, ont grandement apprécié l'événement.

Le programme de la fin de semaine, compétitions amicales, souper et soirée, a permis à tous de se remémorer de bons souvenirs.



« Nos élèves athlètes sont revenus à l'école secondaire du Rocher après toutes ces années. C'est une preuve que leur passage dans notre institution a été formateur et que leur sentiment d'appartenance aux Pionniers a perduré dans le temps » ont mentionné les responsables des sports, messieurs Louis-Jean Garceau et Patrick Richard.

L'école secondaire du Rocher profite d'ailleurs de l'occasion pour remercier les bénévoles et le comité organisateur, madame Stéphanie Boisvert, monsieur Joey Beudet, monsieur Louis-Jean Garceau et monsieur Patrick Richard, pour leur généreuse implication.

Sources : Patrick Richard, technicien en sport, école secondaire du Rocher, Tél. 819 536-2534, poste 4264  
Renée Jobin, coordonnatrice, Secrétariat général et Communications, Tél. : 819 539-6971, poste 2340